

TOUS LES MOIS, L'ACTUALITÉ DE L'ÉTABLISSEMENT

Les brèves de Mongré



Mongré fait son Carnaval !

Le vrai jour dédié aux festivités du Carnaval tombant pendant les vacances, Mardi Gras a été déplacé au 27 mai cette année à Mongré. Un Carnaval haut en couleurs, pour l'édition 2025, puisque le conseil des collégiens a décidé cette année, de donner une couleur par niveau : bleu en 6ème, vert en 5ème, rose en 4ème, jaune en 3ème, violet en 2nde, rouge en 1ère et orange en terminale. Pour les élèves de maternelles et de primaire, pas de thème, pas de couleur imposée. Bon nombre de princesses, super-héros et autres sportifs en tous genres ont été aperçus dans les couloirs !



Nos équipes brillent en compétition !



Les équipes de Mongré se sont rendues à différentes compétitions ces dernières semaines, et de beaux résultats ont été obtenus ! Un grand bravo à nos deux équipes de step, arrivées 7ème et 8ème au championnat de France à Bourges le mois dernier, et à notre équipe de gymnastique, devenue vice-championne départementale UNSS à Brindas il y a quelques jours. Un grand merci aux enseignants qui les accompagnent, et aux élèves, athlètes ou juges, qui se déplacent sur ces compétitions et qui font rayonner Mongré à grande échelle.



Prestations remarquées pour nos troupes



La troupe des 6èmes - 5èmes, avec ses quatre lycéens metteurs en scène CR Mongré

Cette année encore, les troupes de théâtre de Mongré ont travaillé dur pour présenter des pièces hautes en couleur et en émotions, chacune jouée devant des classes, puis devant les parents d'élèves.

Les lycéens ont ouvert le bal avec leur pièce *Épisode de la vie d'un auteur*, une pièce de Jean Anouilh, retravaillée et mise en scène par Marie-Rose Marduel. Jouée les jeudi 15 et vendredi 16, la pièce a su ravir le public par son humour et son côté décalé !

La troupe des 5/4/3 a ensuite pris le relais, avec une création originale des metteuses en scène Félicie Haudebourg, Clémence Hauvel, Joannie Lavallée et Thais Warrin, *Tournage et péripéties*. Entre rebondissements, références et éclats de rires, la troupe a conquis le public !

Enfin, le vendredi 23 mai, c'était au tour de la troupe des 6/5 de monter sur scène, pour présenter la pièce *Le retour de Richard 3 par le train de 9h24*, adaptée et mise en scène par Guilhem Bravin, Adelaïde Croizé, Maxence Ducray-Chatillon et Léna Moreau. Une prestation remarquable et remarquée !

Bravo et merci à toutes ces troupes pour leur engagement, leur créativité et leur passion du théâtre !

Manon LACROIX



À l'école :

Les CE1A, grands gagnants du Petit Quotidien

Les élèves de CE1 A ont eu pour projet cette année le concours du "Petit quotidien". Ils devaient créer leur propre exemplaire du journal. Nos petits reporters en herbe n'ont pas seulement participé au concours, ils l'ont gagné !

Pour leur annoncer la bonne nouvelle, leur enseignante ne s'est pas contentée d'un petit mot sur le tableau ou d'une simple parole, elle leur a concocté un escape game surprise ! Enigmes à résoudre, codes à déchiffrer, mais surtout de la coopération : un moment plein de joie et d'excitation !

Suite à leur victoire, ils auront droit à la visite d'un journaliste du Petit Quotidien, qui viendra animer des ateliers d'écriture avec eux au mois de juin.

Félicitations aux CE1 pour leur victoire, leur créativité, leur curiosité et leur esprit d'équipe !

Manon LACROIX

Les CM1B en vadrouille en Bourgogne



Début mai par un froid hivernal, les CM1 B sont allés en Bourgogne à Cluny découvrir l'une des plus grandes abbayes de la chrétienté. Ils ont découvert le site grâce à un jeu de piste qui leur permettait de trouver des reliques de grands saints ayant dirigé l'abbaye comme Hugues de Semur, Mayeul ou encore Odilon.

Les CM1B

La fête d'été de Mongré se déroulera le vendredi 13 juin de 16h30 à 22h.



Vie pastorale

Baptêmes et 1ères communions

Le samedi 17 mai, 6 écoliers et 3 collégiens ont reçu le sacrement du baptême à la grande chapelle de Mongré. Un très beau moment d'engagement et de lumière pour eux et leurs familles, vécu dans la simplicité et la ferveur.



Et le dimanche 25 mai, ce sont treize enfants de CM1 et CM2 et 17 collégiens qui ont fait leur première communion. La célébration a été marquée par un beau climat de recueillement, une belle participation des familles, et des enfants très investis.

Merci à vous toutes et tous pour votre soutien, votre bienveillance et votre présence, discrète ou active, dans l'accompagnement de ces enfants sur leur chemin de foi.

Claire LEMAITRE - Animatrice pastorale Ecole



Au Collège et au lycée :

Semaine internationale et journée libanaise



La traditionnelle semaine des langues s'est transformée en semaine internationale cette année : commencée le 9 mai avec la journée espagnole, elle s'est cloturée le 16 par une journée libanaise, en partenariat avec la Jesus & Mary School de Rabieh.

Ce jour-là, les élèves de quatrième ayant travaillé sur le Liban dans le cadre des EPI, ont vécu un temps fort : expo, quiz et goûter libanais. L'occasion également de montrer l'attachement des deux établissements, grâce à ce cœur tracé dans le cloître aux couleurs libanaises.



Le CNC en déplacement à Lourdes

Le Conseil National des Collégiens s'est déplacé à Lourdes afin de préparer le rassemblement Assomption à l'Unisson qui aura lieu sur place en novembre 2025. Nos 3 Mongréens faisaient partie de cette rencontre, très riche en découvertes et en partages.



Un voyage musical en anglais avec Jason Levine



Le mardi 27 mai, les élèves de 3e et de 6e section euro ont participé à un atelier pas comme les autres, animé par Jason Levine, alias Fluency MC.

À travers la musique, le rap et le hip-hop, Jason a transformé l'apprentissage de l'anglais en une

expérience vivante et captivante. Il a chanté, interagi avec les élèves et partagé son énergie pour leur faire retenir du vocabulaire et des points de grammaire... tout en s'amusant ! Son message essentiel : pour bien apprendre, il faut aimer ce que l'on apprend. Et en anglais, sa formule magique est simple et efficace : Relax, Repeat, Remember.

Jason a été ravi de l'accueil des élèves et espère revenir l'année prochaine pour relever de nouveaux défis.

Emi DABOUL - enseignante en anglais

Le cyber harcèlement, préoccupation partagée

La classe de Seconde 6 a conçu et animé un projet pour sensibiliser les élèves de CM2, 6e et 5e au danger du numérique dans le cadre de la formation humaine. À travers leurs présentations, les élèves concernés ont approfondi leurs connaissances sur les dangers d'Internet, notamment sur les fausses informations (fake news), le cyber harcèlement et la protection de leur vie privée. À travers des présentations, des quiz amusants et en lien avec l'intervention de l'association Login, ils ont appris à se protéger et à adopter de bonnes habitudes en ligne ? Ce projet leur a donné les clés pour naviguer sur Internet en toute sécurité et avec confiance.

Gabin PEYRON - élève 2*6



@notredamedemongre



@notre-damedemongre4138

CALENDRIER JUIN 2025

